



ECHANGE AVEC OLDENBURG

publié le 14/12/2017

Descriptif :

Notre dernière journée à Oldenburg !!

Nous nous sommes retrouvés pour la dernière fois dans le grand hall du lycée à 7h50 ce matin.

Avec nos correspondants, nous avons partagé des chants de Noël dans la grande salle de théâtre en français et en allemand. Le professeur de musique nous a accompagnés au piano sur toute la répétition. Certains groupes ont mis beaucoup de cœur dans leur chant !!!

Après la pause, nous avons participé à des ateliers d'Arts Plastiques où nous avons fabriqué différentes sortes d'étoiles de Noël. Nous nous sommes aidés pour le découpage qui n'était pas facile.

Pendant la dernière activité de la matinée, nous avons joué au Brennball tous ensemble. 4 équipes se sont rencontrées, chacun a essayé de courir le plus vite, de rattraper au mieux la balle et surtout d'arriver à temps sur les bases.

Cet après-midi, nous rentrons avec nos correspondants pour préparer notre valise, ce soir c'est le grand départ...

Nous nous retrouvons tous à 18h pour une dernière soirée ensemble avant de prendre le car.

Portfolio

